

BADINAGES.

Mlle X... — mettez le nom qui vous plaira, — faisait ses adieux à une amie.

—Et où allez-vous d'abord, ma chérie ?

—En Italie : j'y passerai deux mois.

—Et après ?

—J'irai à Rome.

Un affreux jeu de mots qui s'impose — mais dont nous n'avons pas essayé de contrôler la propos :

—Le prince Napoléon est relâché...

—Encore ?

Qui donc a dit que le bonheur rend meilleur ?

Quelqu'un qui n'est qu'à moitié de cet avis, c'est S. M. Thitaou, roi de Birmah. Ayant goûté récemment le bonheur d'être père, le roi, pour bien manifester sa satisfaction, a ouvert les portes de toutes les prisons de son pays et lâché contre ses fidèles sujets une légion de forçats. Toute fois, la joie de Sa Majesté n'était pas sans mélange. Il avait espéré avoir un fils ; sa femme ne lui a donné qu'une fille. Pour se venger de cette déception, Sa Majesté a fait tuer — sa belle-mère.

Un chasseur gascon vante la docilité de son chien.

—Elle est tellement remarquable que j'ose à peine faire une observation à Tom, parce qu'ainsi tôt il dépasse ma pensée. Dans les commencements, il avait la dent un peu dure, et abimait le gibier en le rapportant. Je le corrigéai et il comprit... La première fois que nous allâmes à la chasse depuis, j'abats un perdreau. Tom s'élança, et ne revient pas. Je finis par aller le retrouver.

—Eh bien ?

—Je vous ai dit que je l'avais corrigé d'avoir la dent dure. Et bien, je trouve mon chien à côté du perdreau qui n'était que blessé, et le léchant avec sollicitude. Il le soignait !

Un malheureux écuyer engagé dans un cirque nomade prend froid, après un violent exercice équestre.

Le docteur Purgeroide est appelé ; il consulte le malade, puis il laisse tomber ces peu rassurantes paroles.

—Vous êtes atteint de psie galopante.

—Docteur, fait le pauvre diable oh ! je vous en prie, tâchez de la mettre au pas.

X... , jeune conscrit, est appelé à comparaître devant le conseil de révision d'une petite ville du Midi de la France.

A l'appel de son nom, le brigadier de gendarmerie, stupéfait, voit arriver d'un pas délibéré une

jeune filie qui veut entrer dans la salle où les futurs défenseurs de la patrie doivent paraître en simple appareil.

—Que venez-vous faire ici ? s'écria Pandoré, rougissant sous sa moustache grise.

—Mais, répond ingénument la donzelle, mon frère est malade, et je viens à sa place.

Pendant le déjeuner, Mlle Lili, une jolie demoiselle de cinq ans, a un caprice. Elle veut que son père se lève pour venir l'embrasser.

Le père obéit, malgré les protestations de la maman.

—Eh bien !... tu es contente ? dit-il à l'enfant.

—Non... je veux que tu m'embrasses sur le cou où ça chatouille, comme tu faisais ce matin à ma bonne !...

Tableau.

Un mendiant entre dans une cour et se met à crier, d'une voix plaintive :

—Messieurs... dames !... s...ous plait !

Pas une fenêtre ne s'ouvre.

—Messieurs... dames !... s...ous plait ! réitère le malheureux, avec un accent un peu moins exploré — et ainsi de suite jusqu'à ce que, devant l'indifférence persistante des locataires, sa voix ait mugé, vibrante de fureur, un dernier :

—Messieurs... dames !... s...ous plait !

—Alors, le mendiant, rageusement, s'écrie :

—Vous n'avez donc pas l'sou, dans cette baraque !

Lu dans la vitrine d'un bonnetier, quartier St-Sulpice :

"Mollets jouant la nature."

—Qu'est-ce que la nature a bien pu leur faire ?

Entre boulevardiers :

—Que pensez-vous du projet de loi sur le duel, qui vient d'être élaboré au Sénat ?...

—Toujours des lacunes !... mon cher. Il n'y a pas d'article qui nterlise les rencontres... entre deux trains !...

Bizarrie de la langue : On dit d'un négociant honnête et franc : "Il est carré en affaire".

Et l'on dit dans le même cas : "Il est rond en affaires".

Rond et carré, c'est donc la même chose ?

Un mendiant, abominablement ivre, entre, à l'heure du déjeuner, dans un restaurant d'un faubourg populaire.

—La charité, s'il vous plaît, messieurs... dames. Il y a deux jours que je n'ai pas mangé !

—Satané farceur ! — lui dit un ouvrier, t'as pas honte de demander l'aumône dans c' t' état là !

Alors, le mendiant, changeant de son :

—J'vous ai dit qu' j'avais pas mangé : j'vous ai pas dit qu' j'avais pas bu.

Le baron de X... qui, au point de vue de l'intelligence, n'est pas sensiblement supérieur à Guibollard, avait entendu récomment dans un concert un morceau de piano à quatre mains qui l'avait absolument ravi.

Samedi, il se retrouve dans le même salon, et, après avoir entendu plusieurs artistes, il s'approche de la maîtresse de la maison.

—Très bonne musique, dit-il, mais je préfère encore le morceau de *quadruman*, de l'autre soir !

Entre Epoux.

M. X... avait une légère discussion à son cercle. Un enfantillage ; pas de quoi fouetter un chat.

Pourtant M. X..., qui est très-rageur, voulait absolument vider le différend par les armes.

—Mais c'est insensé, lui dit sa femme. Ce duel ferait du bruit, du scandale. Puis, tu pour être tué, malheureux !

Passant alors à un autre ordre d'idées :

—Et que deviendrais-je, moi ? D'abord ce serait un deuil éternel. Puis, je serais réduite à la gêne, à la misère... car toute la fortune est à toi... et, comme tu n'as pas fait de testament, elle reviendrait à tes neveux, à...

—Mais si ! j'ai fait un testament, par lequel je te laisse tout ce que je possède, et que voici.

—Ah ! c'est bien, s'écria Mme X... en parcourant le testament d'un bout à l'autre. C'est grand, c'est généreux, c'est sublime ! Et maintenant, dit-elle (en mettant le papier dans sa poche), et maintenant... va te battre !

Curieux Calcul.

Un de nos confrères s'est amusé à faire le calcul suivant :

Votre père et votre mère avaient chacun père et mère, soit deux grands pères et deux grand-mères, ce qui donne quatre personnes ou le double de ceux dont vous êtes l'enfant direct.

Vos deux grands pères et vos deux grand-mères avaient nécessairement chacun un père et une mère, ce qui vous aurait fait quatre arrières grands pères et quatre arrières gran'l'mères, soit huit personnes, ou le double de la deuxième génération ascendante.

Et ainsi de suite jusqu'à la 56ème génération qui vivait du temps du Christ, ce qui revient à élever le nombre de 2 à la 57ème puissance.

On constate—ainsi—qu'il a fallu : 189, 226, 017, 286, 534, 076 enfantements pour arriver à vous mettre au monde, vous qui nous lisez en ce moment.

C'est fanatique.

L'Univers illustré s'occupe de la statistique à propos des nombreux

mariages dont le carême n'a pas tout à fait arrêté l'élan :

On s'est beaucoup marié tous ces temps derniers, et s'il faut en croire le docteur Bertillon, on a joliment raison. Celui-ci a publié un petit mémoire sur *l'Influence comparée du mariage et du célibat*, et des chiffres publiés il se dégage le conseil suivant :

Garçons, mariez-vous !

Maris, tâchez de ne pas laisser mourir vos femmes.

Femmes, conservez précieusement la vie de vos maris.

Voulez-vous faire avec cet excellent docteur un peu de statistique ; c'est toujours intéressant.

Sur 1,000 sujets de vingt-cinq à trente ans du sexe masculin, M. Bertillon obtient le résultat suivant :

La mortalité est :

De 6 p. c. pour les hommes mariés ;

De 10 p. c. pour les célibataires ;

Et de 21 p. c. pour les veufs ;

Pour 1,000 sujets de vingt-cinq à trente ans du sexe féminin, voici la proportion de la mortalité :

19 p. c. pour les femmes mariées ;

15 p. c. pour les femmes non mariées ;

Et 19 p. c. pour les veuves.

D'où il ressort la preuve que, si l'on tient par hasard à la vie, il vaut mieux être marié que célibataire et veuf.

Ceci considéré, je me suis prise la tête dans les mains et je me suis demandé de quoi pouvaient bien mourir tous ces veufs et toutes ces veuves ?

Peut-être de joie !

JOHN RASCO, PERE.

Annonce à mes amis et au public en général, qu'il est revenu de son voyage de l'ouest, et qu'il continuera comme par le passé, son commerce de remèdes sauvages, pour toute espèce de maladie, à son ancienne place d'affaire, No. 419 1/2 Rue Craig, (en face du Champ de

Mars).

Une visite est humblement sollicitée.

—0000—

N. B.—Alfred Rasco, fils est maintenant établi à Ottawa No. 58 Rue George. 23 Dec —jno.

Hiver. — L'hiver est arrivé avec ses frimas et la question à l'ordre du jour de s'enmitouffer de manière à ne pas contracter des engelures et des rhumatismes.

Pour le bon marché il faut acheter ses fourrures, chez Doromé et Lefrançois No. 614 rue Ste. Catherine. Capots de mouton de Perse, circulaires, gantolets, etc. aux prix du gros.

La Niche, Nos 7 et 9 rue Bonaventure est le restaurant le plus chic de Montréal. Jos. Racine en est le propriétaire.

MUSIQUE NOUVELLE

- MUSIQUE VOCALE
- L'oiseau Mouche chite..... R. LAVIGNE
 - Puisque j'ai mis ma main..... R. LAVIGNE
 - Dans le bois..... R. LAVIGNE
 - Aubade familière..... R. LAVIGNE
 - Endors-toi..... R. LAVIGNE
 - Le Régiment de Saumur..... R. LAVIGNE
 - Planquette..... R. LAVIGNE
 - Romance du baiser..... R. LAVIGNE
- MUSIQUE INSTRUMENTALE
- PIANO SOLO
- PAOLO GIORZA, Polka..... R. LAVIGNE
 - Immense succès moyen..... R. LAVIGNE
 - CHEVAL — LEGER..... R. LAVIGNE
 - LE..... R. LAVIGNE
- joué avec beaucoup de succès par musique de la cité

Expédié Franco sur réception, prix marqué en timbres-postes de centin du Canada ou des Etats-U.

LAVIGNE & LAJOIE

265

Rue Notre-Dame

Montreal

Pianos et instruments de musique de toutes sortes.

Sous agents pour les pianos **PLANOS SOHMER** qui ont remporté les 2 premiers premiers prix à l'Exposition de 1882.

Montréal 12 Nov. — n. o.

IMPRIMERIE

DE

W. F. DANIEL

Ayant un matériel d'impression étendu, est en mesure d'imprimer l'impression de toutes les gravures, dans les deux langues, Français, Anglais, le Nébreux, etc.

- En-Tête de lettres,
- En-Tête de comptes,
- Lettres Funeraires,
- Cartes d'affaires,
- Cartes de visites,
- Billets de Concert

- Circulaires,
- Programmes,
 - Catalogues,
 - Factures,
 - Pamphlets,
 - Alliches,
 - Cheques, etc.
- LE TOUT

Exécuté avec soin, élégance et promptitude

On se charge également des gravures de Luxe de tous genres, en Or, Bronze, Argent et divers autres couleurs.

A DES PRIX TRES MODERES.

Une attention toute particulière sera donnée aux commandes de la campagne, et l'expédition se fera avec régularité à n'importe adresse.

S'adresser à l'imprimerie de

W. F. DANIEL

25 RUE STE-THERESE 25
Coin de la rue St. Gabriel
MONTREAL.